

市政フラッシュ

3/28



シーサーの寄贈がありました

陶芸家・山内米一氏より、市制50周年を記念してシーサーの寄贈がありました。15体のシーサーが市役所庁舎前に設置され、除幕式が行われました。これから「平和を守る獅子群」として市民の生活を見守ります。

3/29

住居表示審議会より答申



愛知地区について、住居表示審議会の松本眞治会長より答申がありました。佐喜眞市長は、「答申に基づき、平成25年度内に住居表示を実施したい」と述べました。

4/3

お悩みや法律トラブルなどはご相談ください



毎週水曜日と毎月第二木曜日に行っている無料法律相談の弁護士として、引き続き松田朝徳氏(左)、村上尚子氏(右)が委嘱されました。松田氏は「市民のお悩みやトラブル解決にお力添えをしたい」、村上氏は「一人で悩まずに、女性もお気軽に相談を」と呼びかけました。

4/11



4/3

菅官房長官が普天間飛行場を視察



菅善偉官房長官は市役所屋上より普天間飛行場を視察。佐喜眞市長は普天間飛行場の現状について説明し、早期返還と返還までの間の危険性の除去を求めました。また、基地負担軽減と返還後の街づくりに対する政府の支援を求めました。

4/10

市の顧問弁護士に野崎聖子氏



平成25年度の宜野湾市顧問弁護士として、昨年度に引き続き、うむやす法律事務所の野崎聖子弁護士へ佐喜眞市長から委嘱状が交付されました。野崎弁護士には、今後も市政をサポートしていただきます。

4/11

市議会台湾友好議員連盟設立



市議会台湾友好議員連盟を設立しました。宜野湾市と台湾において、自治、文化・芸術、スポーツ等の様々な分野にわたり、友好・親善交流を進めていきます。